

Premio «S'Agaró». — Acaba de ser instituido por D. José Ensesa, organizado por el semanario «Destino» y los críticos literarios de París que asistieron a la velada del Premio «Nadal» el Premio S'Agaró de literaturas latinas». Este premio se adjudicará en 1961, a la mejor novela del año anterior publicada en idiomas latinos.

Nieve. — Durante la noche del día 10 y madrugada del 11 de Enero, cayó sobre la ciudad y comarca una capa de nieve que en algunos puntos alcanzó 10 cms. El termómetro descendió quedando a la línea de 0 grados centígrados, alzándose un poco al mediodía del lunes, para bajar de nuevo al entrar la noche, por causa del fuerte y frío viento reinante.

Si la estampa de la ciudad y campiña nevadas despertaron alegría en los corazones, por la novedad, el frío que le siguió puso palidez en los rostros y prisa en el andar. Dejando un tanto desiertas las calles ciudadanas ya que el tiempo invitaba al calor del hogar.

La nieve caída fué derriéndose, para desaparecer de nuestras calles y campiña cerca del mediodía del lunes. La ilusión pronto pasó, y solo el frío quedó.

Triunfo de «Els Pastorets» de San Feliu — Desplazados el pasado domingo a Torroella de Montgrí los artistas integrantes de las secciones de Teatro de la Agrupación Artística de Acción Católica, intérpretes de «Els Pastorets», ofrecieron allí su quinta representación, sobre las tablas del Salón Municipal de actos, cosechando nutridos aplausos, que constituyeron la prueba evidente de un nuevo éxito artístico.

Obras en la Costa Brava. Las poblaciones de la Costa Brava, en lucha sorda por la primacía en avances, categoría e importancia, van dando pasos hacia la consecución de sus proyectos, con mayor o menor rapidez.

Nos llega ahora la noticia de que por la Comisión Provincial del Ministerio de la Vivienda ha sido acordada la aprobación definitiva del proyecto de «revisión anticipada» del Plan General de Ordenación de Lloret de Mar, incoado por el Ayun-

tamiento de la marinera villa. En virtud de dicha revisión, a la que accedió el Ministerio de la Vivienda por Orden de 25 de Septiembre último, se otorga la clasificación de «Zona urbana semi-intensiva», a la de los terrenos lindantes con la Riera de Lloret, que anteriormente constaba con la categoría de Ciudad Jardín Intensiva.

El mismo Ayuntamiento de Lloret de Mar, ha aprobado un presupuesto extraordinario que asciende a siete millones y medio de ptas para la realización de las obras del proyecto de abastecimiento y distribución de aguas potables al vecindario de la villa.

El Ayuntamiento de Palafrugell, al que pertenece la ya famosa y veraniega aldea de Llafranch, ha aprobado el pliego de condiciones para la adjudicación por subasta de las obras de ejecución de la primera fase de reforma y pavimentación en Llafranch.

Pasaron los Reyes Magos Pasó ya la noche de ilusión en los corazones, no ya infantiles sino en los de todos porque a todos dejan ahora algo los Reyes Magos, personajes de ensueño, que en la noche del día 5 de Enero se hacen realidad, bajando por la montaña de Sant-Elm y siendo recibidos en el Paseo del Mar por una ingente muchedumbre que acude a recibirles con farolillos encendidos, y cantando «viva els tres reis»... Luego, la pasacalle recogiendo las cartas de los niños guixolenses, y el final en el Ayuntamiento, con los saludos y palabras ininteligibles, por los extraños idiomas que hablan. Después el reparto de juguetes, e infinidad de cosas, solicitadas o no, pero que siempre son bien recibidas.

Por cierto, que no sabemos si antes de venir a San Feliu, o después, los Reyes Magos se trasladaron a la villa pescadora de La Escala, y cosa muy curiosa, hicieron su «arribada» por mar, cada uno en una nave distinta, a las cuales salieron a recibir todas las embarcaciones con sus luces encendidas, mientras en la playa y paseos se agolpaba la multitud ansiosa de ver a SS. MM. Los Reyes de Oriente, los cuales tras de-

sembarcar montaron en sus caballos y seguidos de pañes y camiones cargados de juguetes, pasaron por las calles saludando siendo cumplimentados por las autoridades.

La llegada por mar de los Reyes Magos, fue según parece por fuente digna de crédito, algo impresionante, que agrupó en la Escala a infinidad de personas de las vecinas poblaciones, las cuales lo sabían, por el pregón que los heraldos de los Reyes habían hecho días antes.

No sería posible pedirles que el próximo año, arriben por mar a nuestra ciudad, y nos dejen ver aquellos camiones grandes cubiertos con grandes toldos que nada dejan ver de su contenido, para no despertar mayores deseos, y llevan sobre los toldos unas grandes letras que dicen «juguetes».

Nuevo horario en el Liceo Abad Sunyer. — Para los alumnos de Bachillerato Elemental se ha establecido un nuevo régimen de clases; alumnado femenino, clases por la mañana; alumnado masculino, clases por la tarde. Las Secciones de Bachillerato Superior, Ingresos, Idiomas Modernos, Comercio y la de Divulgación Cultural, para Productores, siguen con los horarios acostumbrados.

Reunión del Patronato de Cultura — El pasado jueves, día 7, el Patronato de Cultura se reunió en sesión extraordinaria, para tratar de la conveniencia y posibilidad de que la Ciudad emprenda por sus propios medios la construcción de un nuevo edificio para el Colegio Reconocido de Enseñanza Media «Liceo Abad Sunyer», que suple el desaparecido Instituto, ya que el Estado, de momento, —y este momento puede ser muy largo—, no tiene consignación destinada para la construcción de esta modalidad de Centros.

La solución definitiva quedó pendiente de estudio y de consulta al Pleno Municipal y a las Primeras Autoridades Provinciales, Entidades Protectoras también de nuestro Patronato Local de Cultura.

Presidió la reunión, don Roberto Pallí Rovira, Presidente del Patronato, con asistencia de los señores Concejales de Cultura y de Hacienda y de Gobernación don Jaime Llovetas Albertí y don Paladio

Molas, respectivamente; don Juan Cargol, alcalde de Castillo de Aro, cuyo Municipio forma igualmente parte de las Entidades Protectoras del Patronato, y los señores Juan Albertí Salip en representación de la Cámara de Comercio, Roberto Palli Sala, de la Industria de construcción, Sebastián Juanico Bordy, de la Industria Metalúrgica, Rdo. Pedro Vila, Sub-Director del «Liceo Abad Sunyer», don José Mas Dalmau, en representación de los Profesores Fundadores del Centro, don Joaquín Miró Sauri y D.^a María Luisa Llorens Llorens, en representación del Claustro del mismo y D.^a Margarita Wirsing, Secretaria.

PASTELERIA

La Vienesa

Frutas Selectas
H. MORENO

Hotel «LES NOIES»

Transportes **J. VIDAL**

Carga y Encargos para BARCELONA

GARAJE CENTRAL

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Bar ELDORADO

TROFEO COPA

«RELOJ UNIVERSAL»

Patrocinada por RELOJERIA ROURA

NOMBRES	Puntuación anterior	Las Planas	Total
Ramió	128	8	= 136
Castro	128	6	= 134
Ferragut	124	6	= 130
Salgas	111	7	= 118
Rutllant	107	7	= 114
Riera	113		= 113
Ventura	105		= 105
Palomeras	92		= 92
Corominas	85		= 85
Darnés	71	2	= 73
Finazzi	76		= 76
Soler	47	5	= 52
Prats	46	4	= 50
Moré	16		= 16
Comas	13		= 13
Albertí	5	5	= 10
Ribot	—	3	= 3
Oriol	1	1	= 2